わざそう 未来 神歌山県立 伸げそうみ 海南高等学校



海南校舎 MONTHLY TIMES 7月号 令和3年7月

1年生クラスマッチを実施

7日(水)、片男波海水浴場で予定していた「地引網体験」は残念ながら天候の関係で中止となりましたが、本校体育館でクラスマッチ(ドッジボール大会)を実施しました。1年A組が全勝で優勝しました。おめでとう! プレイにも応援にも全力で取り組み、クラスメートとも楽しみながら親睦を深めることができたことでしょう。



2·3年生遠足



7日(水)、2・3年生は延期していた遠足を実施 しました。

2年生は全クラスがバスで串本方面へ行きました。A・B・E組とC・D組の2班に分かれ、串本海中公園、潮岬観光タワー・望楼の芝、橋杭岩等を訪

れ、好天のもと紀南の豊かな自然と海の幸を楽しむことができました。

3年生はD・E組が白浜エネルギーランドがある 白良浜周辺を訪れたあと、とれとれ市場で昼食とショッピングを楽しみました。A・B・C組は生憎の雨 となりましたが、奈良公園周辺で東大寺など「なら まち」を散策し、日本の歴史にふれる機会となりま した。

3学年保護者進学説明会

14日(水)、海南 nobinos において3学年保護者 進学説明会を開催しました。90名を超える保護者 が参加するなか本校の進路キャリア部長より、昨年 度の進路状況や大学入学共通テストの最新情報、総 合型選抜等の入試の種類、保護者としての心構えな どについて説明を行いました。

2年理系クラス 缶サットチームも活躍

○SITP缶サットチーム

缶サット甲子園 2021 和歌山地方大会 3位 奥野遥陽・畠中優太・森下拓眞・ 山﨑友登・井戸向大智・川瀬翔大

17日(土)と18日(日)、潮岬青少年の家(プレゼン会場)・望楼の芝(打ち上げ会場)で缶サットの大会が実施されました。今年はタイヤのついたローバー型でカメラを搭載し、災害時における救助を想定したミッションを設定しました。打ち上げは成

功しましたが、パラシュートが外れ、缶サットの一部が破損しました。しかし、無事に作動し、ミッションの大部分がうまくいきました。事前と事後のプレゼンテーションにも力を入れ、3位に入賞することができました。



8月の予定

- 8日 全統第2回共通テスト模試
- 17日 平和学習(海南市民交流センター)
- 25日 2学期始業式、宿題考査
- 26日 宿題考査
- **27日** 生徒指導アセンブリー (3年)
- 30日 生徒指導アセンブリー(2年)
- 31日 生徒指導アセンブリー(1年)